



¡ASPEFAM saluda por el Día del Trabajador!

1 DE MAYO

En este 1 de Mayo, la Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, quiere expresar un saludo muy especial a todos los peruanos, hombre y mujeres, que conmemoran el Día Internacional de los Trabajadores y que con su esfuerzo y dignidad hacen posible el bienestar de sus familias y de la sociedad.

Saludamos en especial a los trabajadores de ASPEFAM, de las facultades de medicina y de todos los servicios de salud en el territorio nacional que en las horas más difíciles brindan su trabajo, con esfuerzo, vocación y sacrificio al servicio de la vida y la salud de las personas que más lo necesitan.

¡Un abrazo a todos los trabajadores!

Lima, 1 de mayo de 2023

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



síguenos:
[/aspefam_peru](https://www.facebook.com/aspefam_peru)



síguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UC...)